

Herren 40 vorzeitig Meister

Unsere Herren 40-Mannschaft wurde am vorletzten Spieltag Meister in der A-Klasse und steigt in die Landesliga auf.

Mit einem 21:0 gegen Blickweiler und gleichzeitigen Niederlagen der Konkurrenz kann „Mann“ beruhigt nach Bliesmengen fahren und während dem letzten Spiel schon die Meisterschaft feiern.

Bei den Spielen kamen folgende Spieler zum Einsatz:

Markus Burgemeister, Peter Schmidt, Patrick Heil, Armin Klein, Chris Carouge, Adam Miczka, Markus Bleicher (Schlager), Thorsten Müller, Ottmar Lehnert und Jan Hauch.